



---

## COMMUNIQUÉ

---

Le pôle de santé de Bergerac :

- s'inquiète du déficit criant d'offre d'imagerie médicale moderne sur la ville. Cette situation est générale en France, mais particulièrement marquée sur le sud de la Dordogne : En effet, alors que quatre I.R.M. sont installées à Périgueux pour une population d'environ 200 000 personnes, une seule I.R.M. est disponible à Bergerac pour une population de 175 000 habitants vivant au sud de la Dordogne mais également au nord du Lot-et-Garonne, et à l'est de la Gironde ;
- rappelle que la population locale compte beaucoup de seniors dont les importants besoins médicaux excèdent l'offre de proximité en matière d'imagerie, alors même que les déplacements sont pour eux difficiles ;
- préconise la création d'une deuxième I.R.M. à Bergerac, cette situation de pénurie n'étant plus acceptable en 2016 en termes d'accès aux soins ;
- demande à tous les responsables politiques locaux d'appuyer cette demande.

Le pôle de santé de Bergerac qui fédère toutes les professions médicales et paramédicales et a donc une incomparable vision de terrain, se devait d'attirer l'attention sur ce problème aux conséquences lourdes pour l'accès de tous à des soins de qualité.